

### ☆ スポーツ（バドミントン）大会を大いに楽しみました！

3日間にわたった中間考査の翌日、12月4日（金）に高校体育館においてスポーツ（バドミントン）大会を開催しました。万全のコロナウイルス感染対策を講じた中、体育の正規の授業でも学習しているバドミントンを通じて全校一斉での大会となりました。競技は、男子・女子ともに各2リーグ（男子=青/緑、女子=赤/黄）に分かれて行われ、あらかじめクラスで組んだ3チームずつが対戦しました。各リーグにおける優劣は勝率で決し、3年生としてはB組が準優勝に輝き、A組は続く3位でした。

#### 【総合成績】

優勝 **2年B組**  
準優勝 **3年B組**  
3位 **3年A組**

#### 【各リーグ優勝クラス】

青リーグ（男子） **2年B組**  
緑リーグ（男子） **2年B組**  
赤リーグ（女子） **2年B組**  
黄リーグ（女子） **2年A組**



スポーツ大会/授業参観【3B男子・3A女子・3B女子・3A男子・表彰式/英語の授業(左上→右下)】

### □ 個人面談週間II/授業参観

11月4日（水）を開始日として設定された個人面談週間IIを通して、各担任がクラスの生徒たちと面談を行いました。昼休みや放課後の時間を割り、学習面や生活面における悩み、さらには希望する進路などについてアドバイスをする機会となりました。必ずしもその場ですぐに答えが得られるわけではないかもしれませんが、少し時間が経ってからでも、「ああ、あれはそういうことだったのか」と気づかされることもあるかと思います。また翌5日（木）には、午後の4～5時間目に授業参観を実施しました。3年生は英数国の3教科の授業（講座別）を見て頂きました。保護者の方々のご来校を意識してか、ふだん以上に前向きに取り組む生徒たちの様子が見受けられました。

### □ 第2回漢字検定

11月6日（金）に今年度2回目の漢字検定が行われました。今回は原則、全員受験という条件で、多くの生徒たちが受験してくれました。12月半ばすぎには可否の結果が届く予定です。来たる12月18日（金）には第5回年間漢字テストも実施されます。検定の結果を受けて、さらなる高みを目指し、粘り強く努力を継続しましょう！

### □ 第1学期中間考査

12月1日（火）～3日（木）の3日間にわたって中間考査が行われました。実施科目は5教科で1日目が数学・理科、2日目が英語・社会、そして最終日が国語でした。いずれの科目もテスト範囲が広く、計画的に学習を進めない限りは、そう思うような成績が得られない段階に来ています。テストの結果についてはすでにお子様を通じ、封書の形でお知らせしております。このあと行われる冬休み明けの第4回実力テストや2月中旬の学年末考査に向けて少しずつ課題を克服していきましょう！

### 1月の予定

- 8日（金）生徒休業日（A日程入試会場準備のため）
- 9日（土）A日程入試
- 11日（月・祝）成人の日
- 12日（火）午前中授業/頭髪服装指導
- 13日（水）第5回英単語テスト
- 15日（金）第4回実力テスト/火災避難訓練
- 16日（土）1月23日の振替休日
- 23日（土）1月16日の振替授業日/B日程入試
- 24日（日）A日程入試合格者登校日/第3回英語検定一次
- 27日（水）総合学習まとめ（日程変更の場合あり）
- 28日（木）生徒休業日（皇學館高校入試会場準備のため）
- 29日（金）生徒休業日（皇學館高校入試のため）
- 30日（土）B日程合格者登校日
- 31日（日）全学年S講座生対象駿台中学生テスト

